

令和5年3月24日

保護者様

津市教育委員会

新学期以降の学校におけるマスク着用の考え方の見直し等について（お願い）

新型コロナウイルス感染症対策に各ご家庭においてご対応いただき、ありがとうございます。

この度文部科学省から、新学期以降の学校におけるマスク着用の考え方の見直し等に関する基本的な方針が示されました。

つきましては、新学期以降の学校におけるマスクの取扱いにつきましては以下の通りとさせていただきますので、ご理解、ご協力いただきますようお願いいたします。

#### 記

1 新学期以降、学校教育活動に当たって、マスクの着用を求めないことを基本とします。

※ 混雑したバスや電車等を利用する場合や、校外学習等において医療機関や高齢者施設等を訪問する場合など、マスクの着用が推奨される場面においては、着用を促す場合がありますことをあらかじめご了承くださいませようお願いします。

2 基礎疾患があるなど様々な事情により、感染不安を抱き、マスクの着用を希望したり、健康上の理由によりマスクを着用できない児童生徒等もいたりすることなどから、学校・園においては、マスクの着脱を強いるような指導は行いません。この旨をご理解いただき、マスクの着用の有無による差別・偏見等がないよう、各ご家庭においても、お子様にご指導いただきますようお願いいたします。

〔 事務担当 教育研究支援課  
生徒指導・保健担当 〕